

PRESENTACIÓN

Como sucede con los libros publicados con el sello de la Universidad Pedagógica del Estado de Sinaloa, este nuevo número de la revista *Horizontes Educativos. Utopías y Realidades de un Nuevo Siglo* fortalece el acopio de conocimientos, los procesos de investigación y el sano cuanto indispensable diálogo entre académicos y estudiantes acerca de una amplia variedad de temas, todos ellos relacionados con la educación impartida en nuestro país y, por supuesto, en Sinaloa.

Horizontes Educativos ha pretendido, desde su primer número, convertirse en un espacio colectivo en que circulen con libertad, pero sujetos al rigor científico, materiales en donde se profundiza la complejidad de la tarea educativa, con sus retos y avances.

Así, con el cumplimiento de su periodicidad, el cuidado escrupuloso de los textos publicados, sujeta a normas de inclusión y pendiente de los criterios con que se rigen las publicaciones académicas en México, nuestra revista avanza hacia su reconocimiento por la autoridad federal.

Este esfuerzo editorial de la Universidad Pedagógica del Estado de Sinaloa constituye una de las acciones de difusión de la cultura como extensión y tarea sustantiva, que sólo es posible con el concurso de los miembros de su Comité Editorial y de quienes participan con profesionalismo en las diferentes tareas editoriales cada semestre.

Bienvenidos, entonces, a *Horizontes Educativos. Utopías y Realidades de un Nuevo Siglo*.

DR. ANISETO CÁRDENAS GALINDO

Rector

Universidad Pedagógica del Estado de Sinaloa